



An die Vorsitzende

des Wirtschaftsausschusses
Frau Susana dos Santos

Frau
Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

**SPD-Fraktion
im Rat der Stadt Köln**

Rathaus, Spanischer Bau
50667 Köln

fon 0221. 221 259 50
fax 0221. 221 246 57
mail fraktion@koelnspd.de
web www.koelnspd.de

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 31.08.2016

AN/1407/2016

Antrag gem. § 5 der Geschäftsordnung des Rates auf Durchführung einer aktuellen Stunde

Gremium	Datum der Sitzung
Wirtschaftsausschuss	01.09.2016

Arbeitsplätze in Köln erhalten – Ansiedlung der Eilmühle im Niehler Hafen ermöglichen!

Sehr geehrte Frau dos Santos,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir beantragen eine Aktuelle Stunde für die Sitzung des Wirtschaftsausschusses am 01.09.2016 zu folgendem Thema:

Arbeitsplätze in Köln erhalten – Ansiedlung der Eilmühle im Niehler Hafen ermöglichen!

Die Eilmühle Köln ist seit über 100 Jahren in Köln-Deutz ansässig, der größte Standort der GoodMills Deutschland GmbH und eine der bedeutendsten Großmühlen Europas.

Die Bereitschaft des Unternehmens, ihren derzeitigen Standort im Deutzer Hafen aufzugeben und das Grundstück an der Drehbrücke an die Stadt Köln zu veräußern, bedeutet einen großen Vorteil für die Entwicklung des Deutzer Hafens und ermöglicht eine deutlich optimierte städtebauliche Planung.

Nun gilt es, die Eilmühle erfolgreich innerhalb Kölns umzusiedeln und die damit verbundenen rund 50 Arbeitsplätze in unserer Stadt zu erhalten. Die HGK Köln hat der GoodMills Deutschland GmbH bereits ein Grundstück im Niehler Hafen offeriert, welches sich aufgrund seiner Größe nicht als Standort für ein Containerterminal, sehr wohl aber als neue Heimat der Eilmühle eignen würde.

Derzeit laufen innerhalb der GoodMills Deutschland GmbH die internen Entscheidungsprozesse für eine Verlagerung des Unternehmens nach Niehl oder nach Duisburg. Vor diesem Hintergrund bedarf es jetzt eines eindeutigen Bekenntnisses unserer Oberbürgermeisterin und der Ratsgremien zum Erhalt der Eilmühle am Wirtschaftsstandort Köln.

Wir schlagen vor, die aktuelle Stunde mit folgendem Verweis an die Verwaltung abzuschließen:

Der Wirtschaftsausschuss fordert die Oberbürgermeisterin auf, alle ihr zur Verfügung stehenden Möglichkeiten zu nutzen, um die Umsiedlung der Eilmühle aus dem Deutzer Hafen in den Niehler Hafen zu erreichen und die damit verbundenen Arbeitsplätze bei der Firma GoodMills in Köln zu erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Barbara Lübbecke
SPD-Fraktionsgeschäftsführerin